

NOVEDADES

El Cine Argentino Toma Fuerzas y Produce más

"El problema de la paralización de la industria cinematográfica argentina está en vías de solución y para fines de este año quedará todo resuelto. El principal obstáculo es la censura".

Lo anterior fue afirmado ayer por el cinedirector y

productor argentino Emilio Vieyra, quien se encuentra en México.

El realizador y productor gaucho señaló que la decisión de productores y cineastas argentinos de suspender toda la producción, se debió a los al-

tos costos que afronta la realización filmica, así como a los graves obstáculos de la censura.

Dijo que es tal la situación que se vive en su país que hacen falta filmes para la programación. Indicó que-

se está echando mano de todo, inclusive de cintas que están en proceso de terminación. Hasta antes de la paralización filmica en Argentina se estaban produciendo unos treinta y cinco filmes, lo que era una producción sumamente baja.

EXCELSIOR

Regresa Alberto Cortés Para Presentar un Nuevo Repertorio

La semana próxima llegará a México el compositor y cantante Alberto Cortés; viene procedente de Madrid, donde terminará su actual recorrido artístico, y aquí iniciará una nueva gira por todo nuestro Continente.

Se presentará para empezar en ciudades del interior del país, y lo primero que se incluyó en su programa

de actividades es un par de recitales en el Teatro Degollado de Guadalajara, Jalisco, los días 27 y 28; el día 29 estará en Torreón, regresará al D. F. al día siguiente y de inmediato iniciará sus actuaciones en una sala de la Zona Rosa.

Lo anterior fue informado a esta sección por su representante, Héctor Almide,

quien llegó antenoche de Europa para hacer el calendario de actividades de Alberto Cortés en nuestro país. Dice Almide que al autor tiene muchas cosas por hacer aquí, por cuya razón sólo aceptó presentarse doce días en sala nocturna.

Entre las sorpresas que traerá el autor de "Mi árbol y yo" está la nueva serie de canciones que se incluyeron en el nuevo LP que aparecerá simultáneamente en México, España, Venezuela, y Argentina.

Cortés filmará sus nuevos recitales para el video, y se considera que hará una labor superior a su anterior al lado de Lucha Villa.

Sus últimas actuaciones en España las hará en Valencia, San Sebastián, Valladolid y Madrid.